



## la mini-entreprise créatoutcréabien à l'école d'ingénieurs Eigsy.

publié le 26/05/2013

Mercredi 15 mai 2013, une délégation de cinq élèves de 4° "mini-entrepreneurs" ont eu l'honneur d'aller présenter leur travail au salon des mini-entreprises de l'académie organisé par l'association E.P.A. (Entreprendre Pour Apprendre).

Quatorze concourants se sont affrontés dans la série collège et sept concourants dans la série BAC et Post Bac.

Les élèves devaient organiser un stand présentant :

- ▶ l'analyse de l'étude de marché
- ▶ les prototypes
- ▶ les objets confectionnés
- ▶ des affiches illustrant leurs visites dans les LP ou entreprises
- ▶ leur travail avec leur parrain, M Freitas, ébéniste
- ▶ le rapport d'activités...

Bien sûr, ils devaient se comporter comme de vrais professionnels face à des clients potentiels.

Ils ont également eu la chance de défendre leur entreprise dans un amphithéâtre devant un jury composé d'une petite dizaine d'adultes. (5 min d'exposé et 5 min de questions tout azimut)

Ils n'ont pas remporté de trophée. La concurrence était rude. Mais leur travail a été mené avec brio jusqu'au bout.

Félicitations à vous tous et en particulier aux cinq qui ont osé relever ce défi en se portant volontaires .

### Portfolio

